

Mercado del fútbol se abre en Angola para jugadores chilenos

Ignacio Pinilla, ex Deportes Concepción será el primer futbolista chileno en jugar en ese país africano

Diego Sepúlveda es un agente chileno de futbolistas que ha enfocado su trabajo en África y que ahora cumplirá uno de sus grandes anhelos: llevará por primera vez a un jugador nacional a la liga de Angola. Según consigna Revista As, Se trata de Ignacio Pinilla, delantero

de 28 años, quien se integrará al Wiliete, elenco que terminó quinto en la última campaña. “La intención siempre fue llegar con un chileno al Torneo Girabola (Primera División). Desde ahí sale mucho jugador a Italia, Portugal, Francia y Emiratos Árabes, así que tiene

una vitrina importante”, cuenta Sepúlveda. “Empezamos a generar lazos con los clubes importantes del país, hasta que ofrecí a Ignacio Pinilla y tuve de inmediato la respuesta de que querían contar con él para la temporada 2024-25”, añade. Ahora el traspaso está en la parte final y el jugador viajará en los próximos días hasta

Angola para integrarse a la pretemporada e iniciar la nueva aventura.

LA CARRERA DE PINILLA

El delantero de 28 años, inició su carrera en San Felipe, pero la mayor parte de su carrera la ha pasado en San Antonio Unido. Ahí vivió su mejor temporada en el 2021, cuando anotó ocho goles. Su último equipo en Chile fue Deportes Concepción, club donde convirtió cinco tantos durante el 2023.